



でんでんむし

10月号



ごあいさつ

少しずつ朝晩が涼しくなってきました。まだ日中は厳しい暑さが続いています。運動会を控えているお子さんもいらっしゃるかと思いますので、日々のお子さんの様子をご利用時に共有させていただけたらと思います。今年は9月から10月にかけて「かごしま国体」が開催されます。珍しいスポーツを見たり、応援したりする機会にもなるかと思いますので、スポーツの秋を楽しむのもいいかもしれませんね！にじいろでは10月に秋祭りを計画しています。親子で楽しんでいただけるよう準備をしておりますので、みなさまのご利用お待ちしております。



お知らせ

クッキングについて

10月からクッキングの活動が始まるグループがあります。**エプロン・三角巾(大きめのハンカチでも可)・マスク**の準備をお願いします。また、爪の長さの確認もお願いします。

秋祭りについて

10月21日(土)の10時~12時で、『にじいろ秋祭り』を開催いたします。今年度は、児発・放デイ合同で行います。放デイご利用のお子さん方がお祭りの準備や当日の店番を行い、未就学児のお子さんたちをおもてなしする形での開催を考えております。詳細やパンフレット、チケットの販売につきましては、公式ライン・グループフォームにてご案内させていただきます。ご確認ください。

学童遠足について

11月4日(土)、放デイご利用のお子さん全員を対象に、『学童遠足』を計画しております。国立大隅青少年自然の家(おおすみくんち)での実施予定です。詳細につきましては、公式ラインにてご案内させていただきます。

公式ラインについて

ご利用の小集団グループが4月以降で変更となっているお子さんで、まだ以前の公式ラインにご登録がある方は、グループの退会のご確認をお願いいたします。

持ち物の名前の記入について

水筒、タオル、着替えなどにじいろへ持参する物について、**記名の確認**を今一度お願いします。

茶話会について(お礼)

9月4日(月)~8日(金)にかけて行われた茶話会へのご参加、ありがとうございました。また、春にも企画していますので、ご都合のつかれる方はぜひご参加ください。